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Gasparenses
voam, hoje (5),
rumo ao Rio de

Janeiro para
assistir à final do

Campeonato
Carioca

Super Zoni
inaugura loja em

Blumenau, a
quarta do grupo
de empresários
gasparenses.

www.jornalmetas.com.br

Clube de Parapente
do Vale promove
etapa do Catarinense
da modalidade, no
Morro Pelado na

localidade Bom
Jesus.

Hospltal �m busca de recursos
o conselho administrativo do Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro desenvolveu a campanha "Hospital de Gaspar - Você é o remédio para
reabrir e mantê-lo para todos" com o objetivo de arrecadar recursos para terminar as obras da reforma e sanar as dívidas
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o Dr. Fernando Cesar Buchen
CRM 9295 - Ortopedia e Traumatologia

o Ora. Anna Paula M Piechnik
CRM 10443 - Ortopedia e Traumatologia

o Dr. José Fernando Schmitt
CRM 3639 - Cardiologia

Dr. Silvio Cleffi
CRM 1 0553 - Cardiologia

Dr. Luiz Carlos Fonseca de Mello
CRM 2314 - Neurologia,
Neurocirurgia e Acupuntura

o Dr. Cleber A. Palma
CRM 12619 - Otorrinolaringologia e

Cirurgia Plastica de Face

Rua José Krauss, 97 ' .:
anexo ao Hespllal Nossa Senhora do Perpétuo Socorrf)
Fone: 3332.04741 3332.4623 •••

Areia - Coleta de entulho· Terraplanagem
3332 2310 - 333$ 6891
SR 470 - Km 40 - Gaspar - areiaschramm@tetra.com.br
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LEITOREDITORIAL

Trevo Águas Negras
Após o fechamento desta edição

os moradores da localidade Águas
Negras, no bairro figueira, fizeram
u'nlamanifestação contra o Governo
do Estado pelo descaso em relação
à construção do "trevo alemão" no
local.

As obras toram iniciadaâ; mas
alegando falta de dinheiro essas não

.

tiveram andamento.
Várias reportagens j á foram

feitas pelos rpeios de comunicação
cóbrando das' autoridades uma

solução para o impasse, porém
_ sempre ouvimos dos responsáveis
que em breve serão retomadas. Já

e§tamos em mato e nada fo�Jeito."'
.

O Secretário de
Desenvolvimento Regional Paulo
França, que responde pelos projetos
d9s "trevos ,alemães" na ,r�gião,
glií;,antiu qlle'Jl"a obra ,é� uma

prioridade, mas está na dependência
do governo autorizar o reinício em

função do repasse de verbas;

Jornal riza
e'al

.os inúmeros acidentes que ocorrem.
local. E principalmente orque
manifést;:tçã.o pacífica rol
óciedade déve ser louva
Lembramos que pedestres e

motoristas se arriscam todos os dias

peram s�� "ouvidos pelas
idades e·.�nii.Cipalmetl�,êiter o

p oblema solucionado.

ASSUNTO DA SEMANA
Você acha a educação em

Gaspar de boa qualidade?
Não tenho do que
reclamar. Pelo contrário
servimos de exemplo a

outros lugares.Nilton
Dutra, Coloninha,
abastecedor de ônibus.

Sempre gostei, mas ainda
existem coisas que pre
cisammelhorar.A

preparação para o vesti
bular é uma. Denis

Coelho, Gasparinho,
controlador de

produção.

Acho ótimo, prepara
muito bem os alunos.

Principalmente o ensino

municipal. Amauri
Porto, Belchior
Central, professor.

LEITOR

Esclarecimento:
Os Decretos de Desapropriação

declaram as propriedades de utilidade

pública para fins de aquisição amigável ou
desapropriação. Os Decretos procuram
planejar a ocupação ordenada do

município. Tanto é que foi enviada à
Câmara Municipal de Vereadores projeto
Rara aprovação de dotação orçamentária
para financiar a aquisição amigável das
propriedades. Logo, a Administração
Municipal procura sempre proceder a

aquisição amigável. A desapropriação
acontece somente em última instância. E
também a lei determina que a aquisição
pode ser feita dentro do prazo de vigência
do Decreto, não precisando ser imediata:
O que significa que recursos existem e tudo
está sendo feito em conformidade com a

lei.

O senhor colunista está com o

conhecimento um pouco defasado sobre a

lei do nepotismo, principalmente no que
se refere à sanção.ALei sobre o nepotismo,
enviada à Câmara Municipal de
Vereadores pelo executivo, e aprovada pela
casa de leis, foi sancionada em 11 de abril
de 2007 e publicada na página 19 do Jornal
Cruzeiro do Vale, edição 888, de 13 a 16 de
abril de 2007. Para que entre em vigência,
a lei precisa ser publicada em um meio

impresso de circulação local ou exposta em
mural, não é obrigatória a publicação em

diário oficial. A lei determina que após
sancionada, o executivo e o legislativo têm
o prazo máximo de 90 dias para exonerar
os servidores nomeados. Aproveito para
recomendar ao senhor que leia mais
atentamente a lei orgânica do município,
que em seu artigo 57, parágrafo 3° diz:

"Concluída a votação, a CâmaraMunicipal,
no prazo de dez dias, enviará o projeto de
lei aprovado ao Prefeito, que, aquiescendo,
o sancionará. Decorrido o prazo de quinze
dias úteis, o silêncio do Prefeito implicará
em sanção". Ou seja, com ou sem a

assinatura do PrefeitoMunicipal, a lei sobre
o nepotismo seria e foi sancionada.

Atualmente no município existem dois

procuradores municipais. Em fevereiro de
2007 foi enviado à Câmara Municipal de
vereadores um projeto de lei que solicita a

criação de mais dois cargos de procuradores
municipais. Este projeto foi enviado à
câmara após a vigência do concursopúblico,
que era dezembro de 2006. Assim, faz-se
necessária a contratação de dois

profissionais para ocupar os cargos criados
com a lei enviada no início deste ano. O
executivo, então, encaminhou à câmara

pedido para que fossem autorizadas as duas

contratações em caráter temporário até que
novo concurso seja realizado. A contratação
desses dois novos profissionais é de extrema

necessidade, uma vez que o município,
mesmo adotando todos os cuidados, é alvo
de várias ações. Também há a necessidade
do município buscar junto ao poder
judiciário, via ações, os tributos que lhe são

sonegados. Estranho que o requerimento de
descaracterização do regime de urgência
deste projeto de lei tenha sido proposta pela
nobre vereadora IveteMafra Hammes, uma
vez que esta é esposa do advogado que
mais ações trabalhistas patrocina contra o

município. Resta saber o motivo.

Diretoria de Comunicação
Prefeitura Municipal de Gaspar

Cartas contendo o nome ;;'Ra, e no máximo com ! 5 linhas dev�r enviadas por e-mail Gomal@jomalmetas.coln.br)
ou entregu� na rt;dação. Por motivõ de espaço as cartas P'?derão ser publicadas resumidamente.

Serviço Incompleto - Um
morador da rua Amazonas,
no bairro Bela Vista, enviou
essa fofo agradecendÔ'o'
trabalho realizado na quarta
feira (2), pela Secretaria de
Obras, de desentupimento
das uboca� de lobo" dg';pa,irro.
Porém a comunidade está
reclamando que 05 locais que
foram abertos para realização
do serviço não foram o

fechado� devidament�; A
Secretaria de Obras foi
procurada pelo Jornal Metas
e garantiu que o serviço já
está programado para ser

conclúldohos próxinio�;dias.

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é noticia. Vitor Frech - Consultor Ambiental

Belchior Baixo
Na reportagem do Jornal Metas de

Gaspar, edição de 28/04 a }0/05/2007, a

respeito da implantação da Preserve
Ambiental Ltda neste bairro, procura-se
confundir a opinião pública com

incoerências e inverdades. Inclusive com

relação ao termo de Compromisso de

Ajustamento de Conduta do Ministério
Público da Comarca de Gaspar, que liberou
judicialmente a implantação em questão.

O texto do referido Termo de

Compromisso, de que a empresa seria
poluidora, é mencionado no mesmo

somente no seu preâmbulo, para definir a
legislação oficial que habilita o Ministério
Público a oficializar tais Termos. Em

seguida estabelece no mesmo, severas e

rigorosas penalidades se isso vier a

acontecer. E determina ainda, quais os

controles técnicos ambientais oficiais, que
deverão ser apresentados mensalmente a

esse Ministério, assegurado assim a pureza
atmosférica e do solo freático do respectivo
local. Logo, uma incoerência indevida ao

Ministério Público.
Acontece que a comunidade, em

momento algum se interessou em saber
como realmente funciona tecnicamente tal

empreendimento. E quando tentado prestar
esses esclarecimentos, em reuniões e visitas
feitas, não os aceitou. E nem permitiu
apresentá-los em reunião pública. Ignora
se inclusive, que empreendimentos
semelhantes já existem em Blumenau,
Jaraguá do Sul, e mesmo em Gaspar, em
vias de grande movimentação de pessoas.
E uma estação de tecnologia de ponta
semelhante àprevista para Belchior, já
existe em funcionamento na usina elétrica
em construção em Ibirama, na locálidade
denominada Subida. E todas, sem causar

poluição atmosférica alguma. Aliás, se

alguém quiser se certificar a respeito dessa
ETE na Subida, pode falar comigo que os

levarei de bom gosto.
'

Por questões de ética deixo de citar os
nomes das respectivas empresas. Mas em

Gaspar passa-se diariamente em frente a

uma das maiores estações de tratamento de
efluentes da região. Nunca ouvi alguém
reclamar de mau cheiro no local. Isto é
eficiência técnica.

A parte dessa comunidade, que tanto

movimento vem fazendo para tentar impedir
mo progresso na cidade, poderia ser muito
mais proveitosa, e eficaz, se se empenha-se
com a mesma dinâmica para salvar seu
riozinho da tal chamada rota das águas -

que aliás vem do BelchiorAlto e vem até o
Belchior Central, situada portanto longe do
local previsto para essa estação noBelchior
Baixo - no qual são despejados diariamente
em torno de 700.000 litros de efluentes
fecais de toda a comunidade desses bairros.
E essas águas vêm sendo usadas inclusive

para a irrigação das arrozeiras da região.
Isso sim é poluição, atingindo de cheio a

saúde pública e as tão cantadas rotas das

águas. Mas isso ninguém vê.
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Política
PMDB se reúne com

Executiva Estadual

. . " i .:.� ( �'"

o deputado estadual Peninha esteve em Gaspar, em apoio ao ditetorio local, visando o pleito municipal em 2008

PMDB de Gaspar se reúne

para traçar os novos rumos
do partido, com o apoio da
Executiva Estadual.

o DIRETÓRIO GASPARENSE
do Partido do Movimento
Democrático Brasileiro (PMDB)
se reuniu na quarta-feira (2) na

Sociedade Esportiva Gasparense,
no bairro Coloninha. A reunião faz

parte da reestruturação proposta
pelo partido, após à saída do

prefeito Adílson Luís Schrnitt, que
pretende preparar o partido para
2008, ano de eleições municipais.

Como convidado especial
esteve presente o Deputado
Estadual, Peninha, para discutir os
novos rumos do partido na cidade
e principalmente reforçar o apoio
da Executiva Estadual.

"Temos muitas lideranças na

cidade. Ainda não entendemos a

saída do prefeito, mas vamos'

procurar novos caminhos e nos

prepararmos para o próximo ano",
disse Peninha.

Esse apoio estadual às

lideranças locais é reforçado pelo
desejo do presidente estadual do

partido de vir a Gaspar.
"Estive conversando com o

Eduardo Moreira, presidente do

PMDB/SC, e ele prometeu em

breve vir' à cidade para garantir
mais apoio aos militantes

gasparenses", declarou o

deputado.
Essa força que o partido quer

mostrar é exprimida pelo
Presidente da' Câmara dos

Vereadores, Celso Oliveira.
"Estamos nos organizando

para ano que vem .lançarmos um

candidato a vereador por bairro.
Temos força para isso", disse

Celso.
O partido ainda é cauteloso

quanto à possibilidade de

coligações para as eleições de

2008, principalmente considerando
que a "Mais amor por Gaspar",
apesar de eleger o prefeito, se

desfez no "meio do caminho".
"Podemos até vir com uma

candidatura própria, temos nomes

fortes para isso. Os diretórios têm

autonomia para tomar essas

decisões. Temos proximidade com

o DEM(antigo PFL) e o PSDB, fato
que facilitariauma aliança. Mas até
mesmo uma coligação com PT não

seria descartada", finalizou
Peninha.

Também estiveram presentes o

presidente em exercício do PM.QB
de Gaspar e vereador Rubens

Benevenutti, a vereadora Ivete

Mafra Hammes e o presidente
licenciado do partido Délgio
Roncáglio.

I
I

, I
I
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• Caos - Vereador Binho do PMDB reclamou na Câmara
da falta de atendimento na manutenção das estradas, sendo
que temempresáriopagando atendimentoprivado, parapoder
manter acesso ideal até seu negócio. Engraçado que nestes

casos não hámobilizaçãopopularparapressionar aprefeitura
a fazer o que deve. Ou esquecem que os empregos gerados
também contam para o desenvolvimento de Gaspar. Que
situação!

• 'Irânsíto - O final do dia de quarta-feira foi um caos no

trânsito central. Congestionamento num dia de rotina normal.

.Acidentes acontecem e são imprevisíveis. Agora o que não

pode é um caminhão permanecer parado no meio das duas

pistas da Rua Nereu.Ramos, bem no entroncamento com a

AristilianoRamos e o começo daAvenida das Comunidades,
como tráfego sendo organizado e orientadopor dois cidadãos .

totalmente leigos. Boa vontade dos mesmos deve ser

considerada. Mas o apoio da equipe de trânsito era

fundamental, porque é para isso que existe o órgão.

• Estranho - Tem gentemeio desconfiada das posições da
vereadora Tereza da Trindade. É que em dezembro ela se

sentiu traída, pela armação feitaporumgrupo, a convencendo
de que teria que jogar com eles e seria eleita presidente do
legislativo gasparense, o que não aconteceu. Se sentiu

enganadae ficou revoltadacontraoprefeito, alguns secretários
e dirigentes partidários. Agora demonstra alguma
aproximação de novo com estes. Estaria mesmo mudando
de opinião? Acredito qu� não, pelo menos quando
conversamos não deixou transparecer.

• Recuo - OvereadorRicarbo PintoNeto, oBrasil (PSDB)
recuou no pedido de licença na Câmara, por um período de

60 dias e assumiria o seu lugar o suplente, ex-secretário
Marcelo Schmitz. Por certo não houve possibilidade de
Schmitz assumir, visto que está envolvido numa nova

empreitada pessoal, com novos desafios.

• . Indignado - A-ssim como as tratativas para o próximo
pleito já começam serem analisadas, naturalmente surgem
indicações de nomes como os mais notáveis e possíveis
candidatos aprefeito às eleições do anoquevem Contrariando
algumas especulações divíílgadas na imprensa local, O ex

prefeito (pMDB), o Sr. Osvaldo Schneider, o Paca, afirma
que não tem pretensão de concorrer a cargo eletivo, nem
mesmo se encontrando filiado a nenhum partido.

• Hospital - Na manhã de quinta-feira (3), o Conselho
Administrativo do Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro, representado pelo conselheiro Sarnir Buhatem e o

consultor empresarial Herculano Dornício Martins deram
início e apresentaramemcoletiva à imprensa, uma campanha
publicitária, que visa arrecadar recursos, proveniente de

doações da comunidade e de toda região para reestruturação
.

doHospital deGaspar. Como diz omote da campanha - Você
é o remédio para reabrir e mantê-lo para todos. Pense nisso.

.. Para Refletir "O silêncio é o maior dos pecados".
(RabinoDavid Sabei)

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

Posto Tradição

l. Ru_!_ltajaí - 580 - Centro - Gas�_��__-:-_ir�_��_�__ ���� _
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Lançada Campanha para Hospital
o CONSELHO ADMINIS- fechado.

Segundo ele, são necessários
maisR$ 3milhõesparapagar todas
as dívidas do Hospital e tirá-lo do
vermelho. "Não queremos apenas
reabrir o Hospital; nossa intenção
é tomá-lo também uma referência

TRATIVO do Hospital Nossa
Senhora do Perpétuo Socorro, de

Gaspar, desenvolveu uma

campanha para arrecadar recursos
junto à classe empresarial e toda a
comunidade gasparense para que
o Hospital volte a atender a

população o quanto
antes.

"Hospital
.

de

Gaspar - Você é o

remédio para reabrir
e mantê-lo para
todos" foi o tema

.

escolhido para a

campanha, criada
com. o apoio de

empresários e que será lançada
para toda comunidade na próxima
semana. Segundo SamirBuhatem,
presidente da Acig e membro do

Conselho Administrativo do

Hospital, o grupo pretende
arrecadarde iinediatoR$1 milhão,
que serão usados para terminar as
obras da reforma e manter as

despesas das folhas de pagamento
enquanto o Hospital permanecerá

na região e para isso precisamos
estar com um saldo

positivo", ressalta
Sarnir.
Várias ações

foram planejadas
para conseguir-
arrecadar os

recursos, entre elas
estão o apoio de

empresários, que
poderão fazer doações e

posteriormente tê-las abatidas no

Imposto deRenda e a comunidade
também poderá contribuir através
da folha de energia elétrica.

O Hospital organizará ainda
nestemês umbazar demercadorias
doadas pela receita federal, porém
ainda não tem data definida.

Pronto Atendimento
O Prefeito de Gaspar, Adilson

reais

Schmitt, a

Secretária de

Saúde, Márcia

Sganzerla, e o

Presidente do
conselhoAdminis
trativo doHospital,
Celso de Olivei

ra, assinaram na

manhã de quinta
feira (3) o contrato
de aluguel do

espaço onde antes

funcionava o

Pronto Aten
dimento. Assim, o
Hospital cede o

espaço para a

Secretaria de
-

SaúdeporR$ 5mil
ao mês, e

_

a

Secretaria monta

no local toda a estrutura necessária
ao funcionamento do PA.

O Pronto Atendimento

Municipal agora é de total

responsabilidade do município.
Apenas serámantido onde já vinha
funcionando antes da liminar, mas

agora sem qualquer ligação com

o Hospital, que atuará de forma
totalmente independente.

A equipe da Secretaria de

Planejamento e Desenvolvimento

está trabalhando no projeto de

reforma, em acordo com as

BURACO PÕE EM RISCO MORADORES DA RUA FRANCISCO WESLLlNG

�bjetiVQéarr cadar de
imediato R$ 1
milhão

Na rua FranciscoWeslling no

bairroColoninha, transversal com
a rua Frei Canísio, uma cratera

causa incômodo aosmoradores há
uns três meses. Diversas

reclamações já foram feitas para
a Secretaria de Obras e até agora
o buraco não foi fechado e a cada
dia aumenta oferecendo mais
riscos para quem transita no local.
A profundidade e extensão do

buraco tomamquasemetadedama
_

e fica em frente à garagem da casa
número 102.

Segundo anorado dono da casa
e também moradora; Andressa .

Barreto, as visitasprecisamdesviar
para não cair no buraco. '.

"Mais um pouco não teremos

como entrar na garagem.. Outro a moradora.

dia, manobrando, umcarro caiu no
.'

.

O moradorRaul Cani também
buraco. Meu filho já caiu de . reclama queo desmoronamento do
bicicleta emuitas criançasbrincam buraco está prejudicando a.

de se esconder no buraco.", disse tubulação de esgoto.

Segundo Raul Cani, a tubulação de esgoto já está sendo afetada

"A sorte que não estamos tendo
chuvas fortes, porque senão a

situação estaria muito pior, - pois
meu esgoto já está vazando dentro
do buraco", disse Raul.

o que diz o

Secretário de
Obras

• Já estive no local e

verificamos que houve
um desencontro de

informações. Em
nossos relatórios consta

como problema
resolvido, pois
fechamos um buraco no

início desta rua há

pouco tempo e não

fomos avisados deste

outro. Vamos sinalizar

o local para segurança
dos moradores e

solucionaremos o'

problema em breve.

Nicésio Morastoni

normas da Vigilância Sanitária

Estadual, que ainda terá de avaliar
e aprovar o projeto para que então
iniciem os reparos necessários.

Após entregue à Vigilância, o
projeto tem um prazo de 60 dias

para ser avaliado.

•

economia no

Bateias

Samae pede

O Serviço Autônomo

Municipal de Água e Esgoto
(Samae) pede aos moradores
do bairro Bateias que
economizem água,paraque não
fiquem sem abastecimento. o_
racionamento é necessário

.
devido aobaixovolume de água
no manancial que abastece o

-

_bairro, provocado pela falta de

ç.huvanosúltimosdias. Segundo
�Nfaurici Monteiro, do Setor de

Meteorologia da Epagri, c?m
base em dados de Blumenau e

Indaial, a quantidade média de

chuva no mês de maio varia de

QO a l00tn.rh, mas a previsão é

que atéo finá! domês não chova
tudo isso.
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BEBlDAS MELATO
Bebidas Multi' Marcas

Presenle nos melhores evenlos da cidade
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Super Zoni agora em Blumenau
. Díreto ao Assunto

Empresários gasparenses expandem a Rede Super
Zoni�para Blumenau e inauguram nova loja no

bairfo Progresso.

I

I

A REDE DE Supermercados
Zoni inaugurou sua quarta loja
na última quinta-feira (3), na rua
Progresso, número 3707, no
bairro de mesmo nome, em

Blumenau.

A propriedade do empresário
Márcio Gaertner, em sociedade

com os irmãos Joel e Vilmar

'(Ville) da Costa, tem 700 metros

quadrados de á� de venda,
gerará 40 empregosClir-etos e será
administrada pelo v�adoJ:.
Ricardo Fernandes Pinto Neto

(Brasil). O supermercado
atenderá os bairros do Jordão,
Progresso, Garcia e até mesmo

�
os moradores do Gaspar Alto,

<, atendendo uma necessidade da

região, Esse é o primeiro
empreendimento do grupo fora

da cidade de Gaspar, mas o mais
importante dessa iniciativa da

Rede Zoni é mostrar a

capacidade e a competência dos

gasparenses na gerência de

negócios.
A solenidade de inauguração

foi apresentada pelo radialista 1.

Aguiar da Rádio Sentinela do

Vale e contou-com as bençãos do
�

pároco da Comunidade Santa

Isabel Wanderlei Kroisch e da

pastora da Comunidade

Evangélica Luterana Beatriz
Fuchs.

Os proprietários estavam

bastante orgulhosos da

oportunidade de levar o ambiente
familiar dos SupermercadosZoni
situados emGaspar para a cidade
vizinha.

"Isso mostra que temos

competência, estamos crescendo
e abrindo novos mercados. O

cliente blumenauense pode ter

certeza que brigaremos pelo
desenvolvimento da região assim
como fazemos há décadas em

Gaspar", disse Joel Júlio da

Costa, sócio e Gerente Comercial
da rede.

Também prestigiaram a

inauguração o Secretário

Municipal de Desenvolvimento

Econômico José Eduardo Bahls

de Almeida, o vereador

blumenauense Gaspar, o

Secretário Distrital do Garcia
Braz Roncáglio, representantes
de entidades e associações locais
e o público em geral.

�, -

Clientes aproveitaram as ofertas de inauguração da nova filial

Senhor Márcio Gaertner e esposa cortaram a fita de inaguração da quarta loja da Rede SuperZoni
-,
.'1'

-,

.

Joel da Costa falou diante do público que prestigiou a solenidade

ii

• Na década de 40, Paulo
Evaldo Gaertner, conhecido
como Zoni (pequeno

, menino emAlemão) abriu
as portas de um pequeno
comércio varejista chamado
"Secos e Molhados", que
ficava na rua Doutor Nereu

Ramos no bairro Coloninha.

Em 1971, junto com os

filhos Odernar eMárcio,
Zoni transformou a

pequena venda no

Mercado Paulo Evaldo

Gaertner.

Vrnte anos depois o filho
Márcio, abriu mais uma loja
na rua Sete de Setembro.

Pensando em servir melhor

o povo gasparense, em

1997Márcio Gaertner se

juntou a Joel Júlio da Costa

e Vilmar da Costa (Ville),
abrindo mais duas lojas, nos
bairros Coloninha e Santa

Terezinha, com o nome

Zoni, em homenagem ao

percursor da rede. Hoje
empregam mais de 200

pessoas .
.
�

O novo empreendimento gerou emprego para 40 pessoas

uffet livre com carne assada
todos os dias da semana

De segunda a sábado R$ 8,00
Domingos R$ 12,00 qt.

®j'o��rrfJ>�c>���c�ID�dID�
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Gaspar prestigia fórum educacional
PARTE DA EQUIPE da Secretaria de

Educação de Gaspar participou do
Fórum Ordinário Estadual, promovido
pela União dos Dirigentes Municipais
de Educação de Santa Catarina
(Undime/SC), que aconteceu em

Caçador, do dia 25 até 27 de abril. A
Secretária de Educação, Elke Moser e

os diretores pedagógicos Antônio
Mercês da Silva e Regiani Zwang
Spengler foram os profissionais que
representaram Gaspar
no evento.

"Voltamos deste
Fórum felizes pois
percebemos que a

educação de Gaspar está
muito bem. Estamos

avançados em relação a

este assunto", ressalta
Elke. Segundo ela,
várias atividades foram

propostas, como o

recital de poesia e os bombeiros mirins,
- .trabalhos já realizados em Gaspar.

A palestra dada durante o evento por
Hamilton Werneck, "Um olhar sobre o

sistema educacional brasileiro"
ressaltou a-importância da formação
continuada para os professores, outra
atividade que segundo a secretária já
acontece em nosso município.
"Sabemos que ainda faltam muitas
coisas na educação, em Gaspar, mas
diante do resultado deste Fórum

- sabemos que estamos no caminho
certo", garantiu a Secretária.

O Fórum discutiu questões como o

Sistema Educacional Brasileiro e a

Proposta Pedagógica do Ensino
Fundamental de Nove Anos, e contou
com a presença de representantes da

Secretaria de Estado da Educação e do
Ministério da Educação.

A equipe de Educação de Gaspar
teve a oportunidade de trocar

experiências com outros profissionais
do estado na mesa redonda sobre o

Relatório das Oficinas de Avaliação e

Elaboração do Plano Municipal de
Caçador. Discutiram também questões
relevantes acerca do Fundo de
Manutenção e Desenvolvimento do

Ensino Fundamental e

de Valorização do

Magistério (Fundef) e do -

Fundo de Manutenção e

Desenvolvimento da

Educação Básica
(Fundeb).
Plano Municipal de

Educação
A Secretaria

Municipal de Educação
da Prefeitura de Gaspar

começou a traçar as primeiras linhas do
Plano Municipal de Educação, que vão
definir os rumos e metas educacionais
para os próximos dez anos. Segundo
informações da Secretaria de
Educação, desde a aprovação do Plano
Nacional de Educação em janeiro de
2001, os estados e municípios foram
desafiados a construir planos
individuais (Estadual e Municipal) de
educação, com o objetivo - de
padronizar a aprendizagem de acordo
com as necessidades de cada região.
Em Santa Catarina, mais de-60% dos
municípios não têm um Plano
estabelecido.

O Plano Municipal de Educação
definirá os parâmetros curriculares
municipais para unificar e

_ qualificar

município
afirma Elk

/ --.

Sonia (E), Wilma (C) e Elke (D) falaram sobre a educação em Gaspar

o sistema de ensino de Gaspar. Para
alcançar o objetivo, serão realizadas
oficinas, fóruns, e organizadas
comissões integradas por
representantes dos mais diversificados
setores do município. "Através dessa
ação conjunta queremos identificar
qual a necessidade educacional do
município, qual é a formação que um

aluno precisa alcançar no seu processo
de aprendizagem", explica Elke
Moser.

Sônia Zimmermann, Presidente do
Conselho Municipal de Educação
(Corned), explica que o Plano de

Educação de Gaspar não servirá de

parâmetro apenas para a rede
municipal de ensino, mas sim para
toda a rede de ensino da cidade,

inclusive particular e estadual. "O que
a Secretaria de Educação e o Conselho
Municipal de Educação estão fazendo
é coordenar os trabalhos, porém é
preciso da colaboração de todos",
enfatiza. Constarão do plano todas as

informações referentes à história do
município, turismo, economia,
esporte, lazer, educação infantil,
fundamental, profissionalizante e

afins, que fazem parte da vida de
qualquer cidadão e estão presentes de
formas direta ou indireta na vida de
cada cidadão. Para traçar esse quadro,
estão sendo formadas comissões que
ficarão responsáveis por coordenar e

definir as metas de cada área, que
comporão a redação final do Plano
Municipal de Ensino.

COMAD SE REÚNE COM ENTIDADES RELIGIOSAS I·

"

e fizermos
a média,

Gaspar está à
frente de muitos

O Presidente do Conselho
Municipal Antidrogas (COMAD),
Ernesto Hostin, esteve reunido na

sexta-feira (4), no Plenário da Câmara
de Vereadores, com todos os

representantes de entidades religiosas,
com o objetivo de dar continuidade na

organização da Semana de Bem com a

Vida que acontecerá de 18 a 22 de junho
de 2007.

Um dos assuntos em pauta foi o
Culto Ecumênico, programado para ser

celebrado no dia 22 de junho, às
19h30min, na Praça Getúlio Vargas,
com a participação de todas as

denominações religiosas, e que
encerrará a Semana de Bem com aVida.

O Presidente do COMAD acredita
que as igrejas são entidades
fundamentais na prevenção do combate
às drogas, "visto que muitas já fazem
um honroso trabalho de prevenção, mas
com a união de todos os trabalhos
poderemos alcançar grandes

proporções", ressalta Hostin.
Além deste encontro com as

entidades religiosas, Ernesto pretende
realizar outros encontros com entidades
como a CDL, AMPE, ACIG, entre
outras para conseguir fechar parcerias
com toda a sociedade gasparense. O
Presidente também pretende realizar
um encontro com todos os órgãos de

imprensa de Gaspar para pedir total
apoio para a Semana de Bem com a

Vida, pois "estes órgãos, na condição

de parceiros multiplicadores, são
fundamentais no trabalho do Comad".

Como parte da preparação para a

Semana e na intenção de capacitar os
membros do Conselho, o Presidente
Ernesto Hostin trará para Gaspar o

Vice-Presidente do Conselho de
Entorpecentes de Santa Catarina,
Clóvis Fava, para uma palestra que será
realizada na terça-feira (15), às
19h30min, também no Plenário da
Câmara Municipal de Vereadores.

�.
FMa�7
T6 feliz, T6 Natitla

todo O Vale do \talai
Para

Rua PedroDebortoli, 277 • Sete de Setembro- Gaspar f!j �o�� .
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Quem ficará com a faixa de campeão?
Direto ao Assunto

Gasparenses viajam ao Rio de Janeiro para assistir
à final do Campeonato Estadual de 2007. Na
bagagem muita disposição para estimular a
saudável rivalidade que irá reinar desde a saída,- em
Gaspar.

TODOS DIZEM QUE a cor da negra do Flamengo e do outro a

paixão é vermelha, mas se isso for alvinegra do Botafogo. E é essa

dito em Porto Alegre pode gerar paixão que levará diversos
desavenças graves. No próximo gasparensesàCidadeMaravilhosa,
domingo a paixão terá duas no próximo domingo-(6), às 16h
combinações decores, pelomenos no Maracanã, para
no Rio 'de Janeiro. De um

lado a rubro-

acompanhar a final do

Campeonato Carioca de FuteboL
São vários grupos de excursão

que levarão esses fanáticos
torcedores até lá, uns vão de avião,
outros de ônibus, mas o que
importa é chegar e de preferência
voltar com a faixa de campeão
estampada no peito.

O aquecimento para a viagem
começou já no domingo passado
no primeiro jogo da final, no qual
Botafogo e Flamengo empataram
por 2 a 2. Foi um ''balde de água
fria" nos botafoguenses que

começaram ganhando por 2 a O
e depois permitiram o

empate.
Mas como em final as

previsões não costumam

dar certo, tudo é possível
na final de domingo.

_

Outra etapa do

aquecimento foram as

rodadas de

Flamengo pela Libertadores e

Botafogo pela Copa do Brasil, que
já atiçaram. os torcedores.

Um dos grupos estará
embarcando para oRio de Janeiro,
com saídade São José dosPinhais,
no Paraná, no sábado de manhã e

na bagagem levam a confiança e a
paixão pelo time de coração.

Mas o que dizer de um único

botafoguense que estará
embarcando com este grupo de 17

flamenguistas e um palmeirense.
Um palmeirense? Isso mesmo,
mas dizem os amigos que irá torcer
pelo time da Gávea.

O botafoguense já foi

fotografado pelo
Jornal Metas, na
edição do último
sábado. João Vitor

Zimmermann
não se,

abalou

p e I a

recuperação que o Flamengo
.

teve na partida e viaja confiante
para o Rio.

"Vou ficar quieto, minha
resposta a todas as provocações
será no domingo", comedido
respondeu o torcedor do

glorioso.
A resposta será dada ao

amigo flamenguista Gustavo
Arruda, que brincou com o

patrocinador do Botafogo.
"O patrocinador deles é a

Liquigás. É um time Coca-Cola,
.

acabou o gás não jogam mais
nada. Estamos viajando para
prestigiar nosso time porque o

título, já sabemos que é nosso",
disse o rubro-negro.

A animação dos torcedores é
.

tamanha que arriscam até os

autores dos gols que darão o

título ao Flamengo. João Paulo
aposta que o jogador Paulinho
marcará. Já Gustavo arrisca que
Renato decidirá a partida, porém
para Fernando Mondini, Irineu
será o autor do gol que trarámais
um troféu para o rubro-negro.

Mas não se pode esquecer
que o Botafogo briga pelo
Bicampeonato, tem o último
artilheiro da competição (Dodô)
e que nas duas únicas vezes que
se enfrentaram em finais de

campeonato estadual, quem levou
amelhor foi o alvinegro, campeão
em 1962 e 1989.

�

No avião será um cabo de

guerra, tantona idaquartto na volta.
Quem será mais forte, os 17

flamenguista ou o solitário
botafoguense? Se bem que o

palmeirense poderia ser solidário
e reforçar a torcida alvinegra.

Com apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa
toda quarta e sábado, notícia, lazer e entretenimento, Assine já!

Toda quarta e sábado
informando vocêl

••• ··., •• �

�.,.�., •• , f "�I�'.
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CULTURA & LAZER ..JORNAL META�
5 a 8 de Maio de 2007

!Fatos Históricos I De 5 a 11 de Maio

5 - Morre Napoleão Bonaparte
Napoleão Bonaparte morre em 5 de

maio de 1821. Foi general de artilharia
francesa e líder do Exército. Na Itália,
venceu uma série de batalhas,
adquirindo grande prestígio. Tomou-se
ditador da França, com o título de
Cônsul. Em 1814, os inimigos invadem
a França e Napoleão é exilado na ilha
de Elba. Foi um dos chamados
"monarcas iluminados", que tentaram

aplicar à política as idéias domovimento
filosófico chamado Iluminismo ou

Aufklârung, Os biógrafos afirmam que
seu sucesso deu-se devido ao seu talento
como estrategista, ao seu talento para
empolgar os soldados compromessas de

riqueza e glória após vencidas as

batalhas, além do seu espírito de

i liderança.

I,I!'. 6 - Nasce Sigmund Freud
Sigismund Schlomo Freud nasceu

em 1856, na então cidade austrohúngara
de Freiberg,Moravia (atualmente Pribor,

I Checoslovaquia). Ele inventou a teoria

t e a prática da psicanálise, termo criado

I em 1896. Freudmorreu em setembro de

1939. Seu legado teve grande influência
na cultura do século XX.

7 - Termina a II Guerra Mundial

Forças alemãs na Itália, Holanda,
Dinamarca e noroeste da Alemanha se

rendem depois que Hitler se refugia numa
fortalezamilitar e se suicida. O assédio da
União Soviética cresce, e seu exército
ocupa Berlim. No dia 7 de maio de 1945,
aAlemanha assina a sua rendição.Aguerra
na Europa chegava ao fim.

8 - Nasce Jean Henri Dunant
Em 8 de maio de 1828, nasce Jean

Henri Dunant, suíço preocupado com a

solidariedade mundial. Foi o ganhador do
primeiro Prêmio Nobel da Paz, em 1901,
por ter fundado a Cruz Vermelha
Internacional e criado a Convenção de
Genebra. A Cruz Vermelha é uma

organização que até hoje ajuda pessoas
doentes no mundo inteiro.

9 - Mohammed Ali perde título
O boxeador Cassius Clay, chamado de

Mohammed Ali, ganhou por três vezes o

cinturãomundial dos pesos pesados. Lutou

também contra a segregação racial nos
Estados Unidos. Ele foi um dos
símbolos da oposição à Guerra do
Vietnã. Em 9 de maio de 1967, perdeu
seu títulomundial ao se negar a prestar
serviço militar.

10 - Mandela na África do Sul
Nelson Mandela assume a

presidência �a África do Sul no dia 10
demaio de 1994. Ele é o primeiro negro
da história a assumir o cargo no país.
Mandela era pacifista e fazia

campanhas por uma sociedade
democrática mais livre e multirracial.
Em 1993, junto comDe Klerk, recebeu
o Prêmio Nobel da Paz.

11 - Testes Nucleares da Índia
A Índia realiza três testes atômicos

subterrâneos no deserto de Rajasthan
no dia 11 de maio de 1998. Os testes

causam revolta internacional, e a Índia
passa a integrar o grupo das potências
nucleares do mundo. Um balão do

Greenpeace sobrévoou o Taj Mabal
para protestar contra os testes

nucleares.
Fonte: Terra

I Agende-se!
i

I

Programação
Sábado (5) e Domingo (6)

GNC Neumarkt 2
Homem Aranha 3

14:00 - 16:40 - 19:20 - 22:00

GNC Neumarkt 4
O Bom Pastor
15:00 - 18:15 - 21:20

GNC Neumarkt 5
300
14:10 - 19:00

GNC Neumarkt 5
Número23
16:30 - 21:40

i Ponte para Terabítid"

II11
13:40

GNC Neumarkt 6
As Férias de Mr. Bean
15:40 - 17:30 - 19:30J

h
! GNC Neumarkt 6

"Scoop - o Grande Furo
21:50i

I
I .

* Sujeito a alteração sem prévio aviso

:L�}; .. "-�..�.�� ..........-,,,- . ......._.... _ .. �'. .:. .......-..................... ...

Teatro, festas tiNj§iU-tj
Sábado (5)

Kamaradas,Atéa Ih asmulheres entram I
free e os clientes que comprarem uma

SmirnoffIce, recebemoutra inteiramente
grátis, najáconhecidapromoçãoDouble
Ice. Os ingressos antecipados para a festa
estão à venda por R$ 10,00 na Bruneti
Discos do Shopping Neumarkt, em
Blumenau. Na hora, os ingressos
custarão R$ 15,00 para os homens e R$
12,00 para as mulheres.

Teatro Carlos Gomes - NDR

Bigband.Apresentação dabanda de jazz
alemã que já foi elogiada por nomes

DlayExtremeFun - SmimoffIce como Lionel Hampton, ChetBaker eAl IGirls. Abrindo a tine up da noite estará Jarreau, às 20h. Participação especial de I
oDJ residente JuniorSkaruzy (House), João Bosco e do trombonista suecoNils

que fará as honras da casa, seguido da Landgren. Ingressos R$ 60,00 (inteira),
apresentação dos convidados Sande R$ 45,00 (sócios) e R$ 30,00 (meia-
(HouselProgressive House) e Guto

.

entrada). A renda será revertida

(Psy Trance). Já no lounge bar, a integralmente para a Associação de

pagodeira, ficará a cargo do grupo Os Cegos do Vale do Itajaf (Acevali). _' ,

.........._,___,..._ . ...:__ ..........L-...... �.........__ ........�__.....-.....__���..........--.:..�.-"--"��_•.�_�L...-'-'J

CentrodeEventosVooGermânica
- 21° Encatho. Com o tema "Hotelaria
de Excelência", Blumenau sedia 021°
ENCATHO (Encontro Catarinense de

Hoteleiros) e a 19" EXPROTEL (Feira
deProdutos paraHotel) e o 5° Seminário
de Turismo e Hotelaria. No evento, os
hoteleiros de Santa Catarina terão

oportunidade de reciclar seus

conhecimentos na modema gestão
hoteleira através de palestras, debates e

painéis.

Quinta-feira (10)

Blumenau

[Horóscopo
Áries: Tome as rédeas dos

projetos que deseja empreender.
Protelar suas ações será um sinal

de medo e fuga. O momento é

ótimo para quem procura emprego.

Touro: Você estará altamente

inspirado a começar novos

empreendimentos. Não descarte
a possibilidade de conquistar

um futuro mais compensador.

Gêmeos: O momento promete!
r um clima de paz e bom,"

entendimento na relação. Use:
sua maleabilidade e promova a !

harmonia entre você e o parceiro.
'

,

�f(""'.��.';.'-t.- Câncer: '

n� Os assuntos!
profissionais não estarão tanto i
em destaque como você'

gostaria. Aproveite a calmaria para!
elaborar novos projetos.

em comunicar-se para convencer os i
demais. '

Virgem: Não controle tanto I
seus sentimentos. O que passa:
em seu coração não é algo i
lógico como você gostaria que

Leão: Ótima fase para adaptar- i
se a novas situações no!
trabalho. Utilize sua habilidade!

Libra: Não tenha receio de

cometer erros ou fracassar.
Tenha em mente que o pior

fracasso é a omissão.

1

Escorpião: Sua disciplina anda !
em alta, mas não seja tão rígido i

t.6.... Sagitário: Alguns conflitos

�� ���::;enh�traPna�harca�;� J
profissional. Por isso, não vá I

com tanta sede ao pote. I
j

Capricórnio: Elogie - as I
qualidades que você admira em [
seu companheiro, não deixe que i
a indiferença e a frieza afastem I

com as pessoas que convivem!
I com você em seu ambiente de I
I trabalho.

• i

. !
Aquário: Tome cuidado com i
sua impaciência, ela poderá lhe !
causar alguns transtornos. É !
melhor evitar serviços e i

diálogos demorados.
'

A Peixes: Se souber cultivar a !
� beleza e a�legância na forma de I

se comurucar com as pessoas I
envolvidas em seu trabalho, vai

sentir um grande avanço nos seus!

11
!

i fosse.

Gaspar

Jungle Club - Divino Sábado. A
noite conta com a presença do ator

Marcos Oliver (Teste de Fidelidade).
Somente elas na pista até 00h30min.
Na pista, DJ Eduardo e no lounge bar
o pagode do grupo Swingaê. Irigressos
antecipados no Posto Avenida, em �

Gaspar:

Blumenau

Rivage Danceteria - Noite das

segundas intenções. Um homem
acompanhado de duas mulheres até

meia-noite, faz com que elas não
l

paguem ingresso. Já eles, só podem
adquiriros ingressos nahora do evento
ria portaria da casa. Comandando as

pick-ups da Rivage, a partir das 22h,
estaráoDJ residenteVolneiSouza, que
tocará os melhores hits de House e do

Eletro.

Ilf

I·
I �

! voces.

I
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De8taq.ue
e8peclal para
a belíssima Krisley
SabeI. Ela que
estreou como HROTA

do mês de maio.

Confiram o ensaio,

pelas lentes de Fábio

Venhorst, no site

www.HROTA.com.br .

No dia do Trabalhador, 10 de maio; Gregório Schafer
também comemorou seu aniversário. E quem manda os parabéns
são suas filhas, seu genro, seus netos e em especial sua esposa
Eligia. "Você é um pai, um marido e um avô maravilhoso. Que a

sua vida seja repleta de alegrias e conquistas, sempre com muita

saúde, fazendo com que seus sonhos se tomem realidade! Muitas
felicidades neste dia especial! Amamos você!!!"

Para comemorar seus 75

anos, completados no di� 3:
Beatriz MondIlll

QuinÜIlO organizouumalinda

festa para seus amigos, fllhos.e
netos. De parabéns toda família

Quintino, em especial a �ona
Beatriz pela sua simpatia e

carinho com todos'! !

Completando 15 anos hoje, dia 5, está
Ana Cláudia Marquetti. Seus pais Luis e

Teresinha e sua irmã Ana Paula desejam
muita saúde, paz, amor, alegria... tudo de

bom, você merece! Felicidades!!!

Do leitor: Lucimara,
"Nos seus amigos, colegas,

parentes e em especial seu esposo,
desejamos um feliz aniversário. Que
Deus realize todos os seus sonhos,
principalmente aquele que você

guardano fundo do seu coração. Que
este dia seja muito especial para
você. Um grande, enorme,

gigantesco Feliz Aniversário ...

"

o Rotary Club de

Gaspar realizou no

sábado, 28/04, sua

tradicional Costela em

Fogo de Chão, onde
r e uni u

aproximadamente, 150
convidados em sua

sede para um

descontraído almoço.
Com o resultado do

evento, oRotaryClube
deGaspar irá fazeruma
doação à Fundação
Rotária, instituição que
reverte essas doações em incentivos para projetos aqui desenvolvidos junto à comunidade local. A diretoria do Rotary agradece o apoio de todos em especial aos
amigos Gaúcho e Rosiel que cuidaram do preparo das costelas bem como a família o amigo Neivaldo da Silva que abrilhantaram o almoço com umaboa música.

Com muita descontração, os vereadores Ivete Mafra Hammes, Rubens
Benevenutti e Celso de Oliveira, e amigos peemedebistas, Walter Morello, Jacó
Goedert e Luiz Femando Imohf comemoraram o aniversário de Mauri Reinert

junto à festa do trabalhador no dia la de maio nas dependências do campo do Tupi.

,

Falo: Divulgação
Uma mensagem

espeCial:
VITÓRIA
"Ser criança é acreditar

que tudo é possível.
É ser

inesquecivelmente feliz
com muito pouco.

É se tornar gigante
diante de gigantescos
pequenos obstáculos. Ser

criança é fazer amigos
antes mesmo de saber o
nome deles. É conseguir
perdoar muito mais fácil
do que brigar. Foto: Divulgação

Ser criança é ter o dia jnais feliz da vida, todos os dias..
Ser criança é o que a gente nunca deveria deixar de ser."
O dia 6, é um dia especiaJ:... Feliz Aniversário Vitória!!!

É o que deseja seu Papai, suaMamãe, suamaninha Thaynara
e toda sua família,

Est, .

.

.

a e a pnncesa MariatIa 3?/04, c01l!pletou 4 .

Clara que no
�1ia está mándand �nhos. Sua
felicidades por .

O nul beilJ'os S '

... a a linda .

'" o
Mana Clara'"
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• Novo ambiente
O Boticário de Gaspar da empreendedora

Marlise, estará logo logo de casa nova. O lugar
mais cheiroso e aconchegante ficará ainda mais
elegante com sua nova loja. Aguardem!! !

• Café Colonial
É amanhã, dia 6, a partir das 16h, no Res-

taurante Brasuca, na Rod. Ivo Silveira (antes da
. entrada para o Macuco), o 1o Café Colonial.
Outras informações pelo fone 3332-7013 .

Prestigie!

• Aniversariantes
A cada manhã a vida renasce, trazendo no-

vas emoções, surpresas, alegrias e até lágrimas ...
Hoje, 5, é um dia destes, com os aniversários de

Lídia, (RelojoariaeÓpticaSantos), Sarnira, (Im
pressora Graficart), Diana, (Relojoaria
Bemardino), Valeria, (Rayssa 'Iricot), Rogério,
(Trib. de Justaça Arbrital). Já dia 6, Nildo (Mó
veis Horizonte) e dia 7, Débora (Teksonic) e

Gisele (Rayssa Tricot). Que sejam felizes hoje e

sempre. Feliz Aniversário!!!

• Para refletir
"O amor é o sentimento dos seres imperfei-

tos, posto que a função do amor é levar o ser

humano à perfeição." - Aristótoles

Um agradávelfim de semana e até quarta!

ju/i@jornalmelQs.com.br

Fato: Divulgação

Hoje, dia 5, faz 1 �o
que o lindo Ricardo
Ramos Ferrett
chegou para brilhar

os olhos dos pais
Rosana e

Moacir,
\\ d o

I>}. <l mano

FT L u i zI Ipe e dos padrinhos EI'Alan. "Ricardo, que nest dlane _

e

especial .'
a ata tao

, os anJos do senhor este'amao seu lado. Beijos foflnho!"
:J

Estofados e Móveis Marquetti
MÓVEIS DI! ALTO PADRAo

Tudo para
sua beleza
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Projetos educativos no

COI Vovó Benta
Faroeste na telona

Os bangue-bangues sempre
foram privilégio dos norte

americanos. Mas os italianos

também os imitaram. São estas as

atrações paramaio no Cinearte da

Fundação Cultural de Blumenau:
Era uma vez no Oeste (Itália,

Estados Unidos, 1969, dia 7) -

Com Henry Fonda, Claudia

Cardinale e Charles Bronson.

Pistoleiro contratado para matar

viúva, herdeira de terras por onde

vai .passar ferrovia, e perseguido
por estranha figura, o "homem da

harmônica", que tem contas a

ajustar. Um clássico do gênero.
Colorido.

O homem que matou o facínora

(EUA, 1962, dia 14) - Com John

Wayne, James Stewart e Lee

Marvin. Advogado pacato e

ingênuo vai para o Oeste e se

engaja na campanha para
transformar em Estado o território

onde vive. Contraria o interesse

dos poderosos, por cumprir a lei.
Em preto-e-branco. Clássico dos

clássicos .:
Na próxima semana, sábado,

dia 12, daremos o resumo das duas

outras atrações do mês: O estigma
da crueldade, com Gregory Peck

(dia 21) e Consciências mortas,
com Henry Fonda e Anthony
Quinn (dia 28).

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

Direto ao Assunto

Os alunos do COI Vovó
Benta tiveram uma

visita inusitada na

última semana. Uma

tartaruga foi levada até
o Centro para que as

crianças pudessem
conhecer o animal de

perto.

A VISITA FAZ parte de uni

Projeto do CDI, realizado
com todos os alunos do

Centro. Conforme explicou a

professora Cristiane Costa

Pamplona, o Vovó Benta

trabalha com projetos,
integração e brincadeiras,
fazendo com que as crianças

. "i,
Apresentação da Cia dá Âlegria

Do livro Memórias Gasparenses
Gasparenses

Fotos: Divulgação

outras

afirmou

a professora Danielle, dos
Santos. Já a professora Ivone
da Costa, estudou com os

alunos da turma das

Formiguinhas a aranha,
pesquisando se todas elas

eram venenosas. "Os

projetos estão em

andamento, ainda não temos

as conclusões definitivas

pois estamos pesquisando
.

sobre o assunto", explica
Ivone.

Para conhecer todos estes

animais de perto, e não só a

tartaruga, as crianças já estão

com uma visita agendada
para o zoológico de

Pomerode, no dia 24 de

maio.

se interessem e aprendam
mais sobre os assuntos. A

idéia da tartaruga surgiu após
os alunos do pré 2 matutino

assistirem ao filme "Os sem

floresta" e questionarem a

professora a respeito da

alimentação do animal.

"Com o auxílio dos pais, as

crianças pesquisaram sobre o

assunto e em sala de aula

descobrimos

curiosidades" ,

Cristiane.
Mas a tartaruga não foi o

único animal estudado pelas
crianças. A turma das
Estrelinhas pesquisou sobre a

cobra, descobrindo se ela
tinha pé. Quem a auxiliou foi

. Agricultura
Curiosidade: Nas pequenas Farínhada: É sabido que tanto em

propriedades agrícolas! plantavam-se a. Portugal quanto nosAçores não se cultiva

mandioca e o aipim pata!� fabricação da mandioca. O aipllu.é conhecido, mas

farinha;acana-de-açúQfu-"paraaprodução pouco spltivado. ,Esses imigrantes
de açúcar e melado; ó milho, para o agricultores aqui chegarído, encontraram
consumo dos animais e.a vendaexcedente; grande mercado' para, é;l farinha, ainda
o café, para o con�umo familiar e a venda preparada com a tecn9Jo�a indígena e

excedente; o algodão, para as necessidades passaram a dedicar-se ao plantio da

familiares e o fumo, que eraprepar;do em mandioca e a produção de tão cobiçado
"cordas"queformavamosjacás, vendido produto. Utilizando-se dos

por bom preço. conhecimentos sobre atafonas emoinhos

Determinadas famílias de origem de vento, passaram a adaptá-los ab
açoriana destacavan\-se pela habilidade de processo de industrialização da farinha.
domar bois e cavalos, tanto para serviços Da atafona, combinando com o

de engenhos como para puxar carros e mecanismo do moinho de vento, surgiu o
carroças. Essas famílias recebiam em sua

. "molhe", com roda grande e transmissão

propriedade o'animal xucro e após várias para a yev�deira e hélice de forno, Da
semanas de atenção, trato e ensinamento, prensa de vinha, os açorianos copiaram e

era devolvido ao dono, pronto para as adaptaram as prensas para os novos

tarefas às quais fora treinado.· - engenhos de farinha.

.. • • • • � • I • • • • • • • • • • • • • • • • , • • • ,. _....

• • , , • • t • • • • • • • • I <I • c • • • • • • , • � • , • • • • • • • • • •

• • • • , • l • • • • • • • • • • • , • � • • • • • • • • • • • • • • , • • I •

Teatro

Na quinta-feira (26) as

crianças também puderam
prestigiaruma apresentação do
grupo teatral Cia daAlegria, de
Blumenau, intitulada "Viva a

saúde". "A peça faz parte de

um projeto de cinco

apresentações que o grupo irá

mostrar no CDI durante o ano.

São peças educativas que irão

enriquecer a cultura de nossas

crianças", explica a diretora do
CDI, Eliane Regina Isensee de
Souza.

Os outros quatro
espetáculos serão: "Bê-a-bá,
"Você é especial, "Câmera,
Luzes e Ação" e "Príncipe da

Paz".

A Jungle Club realiza neste sábado (5) '�
emGaspar a festa "Divino Sábado", onde :f

.

Cl

as mulheres comandam a noite com �
.?

entrada free até 24h30min. Elas têm
�

acesso exclusivo na pista até este mesmo
horário. Para delírio damulherada, a casa

providenciou a presença do ator Marcos

Oliver, que promete agitar as gatinhas.
Marcos Oliver ficou conhecido por

atuar no quadro "Teste de Fidelidade",
do programa "Eu vi na tv", exibido pela
Rede TV e apresentado por João Kleber.
Era uma atração onde uma das partes de
um casal era testada ao ser seduzida por
um ator ou atriz, enquanto câmeras

filmavam tudo às escondidas. Com seu

poder de sedução, Oliver conquistou
muitas brasileiras e hoje poderá mostrar
todo o seu talento em Gaspar.

Para completar a noite, o DJ residente
Eduardo embalará a pista, enquanto o

pagode do grupo Swingaê agitará o

lounge bar.
.

C?1!ver será atração na Jungle Club
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Educatran promove curso emGaspar
Direto ao Assunto

Curso pretende capacitar
profissionais que lidam em sua

rotina de trabalho com produtos
de alto risco de manuseio.

o EDUCATRAN IRÁ realizar o Curso
de Movimentação e Transporte de
Produto Perigoso (MOPP), a partir de
hoje (5), naAuto EscolaCoração do Vale,
no bairro Centro. Serão cinco sábados,
fechando um total de 50 horas/aula
visando o aprimoramento, qualificação e

preparo dos profissionais que trabalham

principalmente nas áreas de DefesaCivil,
Sáude, SAMAE, Secretaria de Obras,
Departamento de Trânsito, Polícia
Militar, Bombeiros, entre outras.

"Esta é a oitava edição do curso aqui
em Gàspar, desde sua primeira realização
no início de 2006 e cada vez mais os

gasparenses vêm demonstrando. o

interesse. Por isso acreditamos no

sucesso dessa turma que se inicia", disse
Emerson Andrade, coordenador do

curso.
O curso atende à resolução 168/04,

bem como a 205/06, ambas do Conselho
Nacional de Trânsito - CONTRAN,
onde exige que todas as pessoas que
lidam de alguma forma, com quaisquer
produtos que sejam classificados como

perigosos, ou seja, produtos que estejam
devidamente protocolados, catalogados,
bem como previstos na resolução 420 da

ANTT, estas pessoas deverão estar

devidamente capacitadas e os veículos que
transportam os produtos, terão que estar
devidamente identificados com rótulo de

risco, painéis de segurança, EPI, Kit de
emergência, eritre outras exigências.

Entre as disciplinas que serão
ministradas estão: Legislação deTrânsito,
Legislação específica de MOPP,
Sinalização, Direção Defensiva, Noções
de Primeiros Socorros, Meio Ambiente /
Cidadania e Prevenção e Combate a

IMPRUDÊNCIA PROVOCA ACIDENTE NO CENTRO

o Siena avançou o sinal da rua Duque de Caxias atingindo a Parati

Dois carros colidiram na noite de

segunda-feira (30), quando um Sienaprata,
placas MEZ 6729 avançou a sinaleira na

rua Duque de Caxias para entrar na rua

São Pedro, no bairro Centro.
O sinal estava aberto para a Parati

vermelha, placas MAS 4032, que vinha
daAvenida das Comunidades e esta acabou
sendo surpreendida pelo veículo infrator.

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros
OAB-Se 8766

i R Vereador Augusto Beduschí,
L._

_._

No Siena havia Um casal, que nada
sofreu e na parati um casal com uma

criança também saiu ileso do acidente.
O veículo que avançou teve sua frente

bastante atingida, sendo necessário o

guincho retirá-lo do local. Já aParati sofreu
avarias na lateral direita e �o pára-lamas
direito. APolícia Militar esteve no local e

registrou o ocorrido.

o coordenadorAndrade (E) promove uma aula prática de fiscalização no final do curso

Incêndio. promove uma aula prática realizando
No final do curso, o coordenador que uma fiscalização, para que os alunos

também é policial rodoviário estadual, mostrem os conhecimentos adquiridos .:

f. SÃÕcRi��AO
Promove Jantar Dançante

Lei é criada para zelar pelo Centro Histórico
A Secretaria de Planejamento e

Desenvolvimento da Prefeitura
Municipal está trabalhando em um

projeto de lei que zelará pelo patrimônio
e definirá parâmetros para ocupação
ordenada do espaço em que está inserido
o Centro Histórico.

Embasado nos artigos 10,11 e 12 da
lei de n° 2803, estão proibidas reformas,
modificações e

acréscimos nos imóveis

agora situados dentro da
área definida até o dia 28
de fevereiro de 2008 e as

intervenções não serão

permitidas até que seja
regulamentada a Política
de Proteção ao Patrimônio
Histórico.

E para começar a
.

definir as políticas está
sendo criado um projeto
de lei que autorizara a

contratação de uma

equipe para efetuar o

cadastro de todas as

*Combustivel confiável I
*Troca de óleo i

*Lubrificação I
*Ducha grátis I

* Lavação I
* Filtros I

3332-09181
I

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 • Coloninha - Gaspar r
........................................................................................................ ..

.

construções existentes na parte histórica
de Gaspar. Com isso será criado o

Conselho Municipal de Patrimônio
Histórico, o Fundo de Captação de
Recursos e a Política de Incentivo aos

Proprietários de Imóveis, conferida
àqueles que detém imóveis considerados
como de interesses histórico, cultural e
arquitetônico no centro do município.

Homenagem
Dia das Mães
Dia: 12 de maio de 2007
Valor: R$ 12,00 por pessoa
Horário: a partir das 20:00 horas
Local: Centro Comunitário São C
Animação: Musical Nominativa

�.!sioterapiMassagem Terâpê
&Auriculot r
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PaislEstado
Contribuintes deixam de
acertar contas com o leão

Direto ao Assunto

Cerca de 300 mil contribuintes
deixaram de acertar as contas
com a Receita Federal,e agora
pagarão multa para ficar em dia
com o Leão.

o PRAZO PARA a entrega do

Imposto de Renda 2007 terminou na

segunda-feira (30), com o envio de

23,274 milhões de declarações.
A multa pelo atraso na

apresentação da Declaração é
calculada da seguinte forma: se apurar
imposto devido na declaração, o

contribuinte deverá pagarmulta de 1%
:
por mês ou fração de mês de atraso,
até o máximo de 20%, incidente sobre
o imposto devido, ainda que ele tenha
sido integralmente pago. Se não

houver imposto devido, a multa é de

R$ 165,74 e a multa terá sempre o

valor mínimo de R$ 165,74, ainda que
seja apurado imposto a restituir.

O contribuinte em atraso em

relação ao pagamento do imposto

Contribuintes que não declaram IR podem estar na mira do Leão

devido, além da multa, fica sujeito aos

juros que incidem sobre o imposto
devido, equivalente à taxa Sel ic

(12,5% ao ano).
• Segundo a advogada Renata Soares

Leal Ferrarezi, a multa tem por termo
inicial o primeiro dia subseqüente ao

fixado para a entrega da declaração e

por termo final o mês da entrega ou,

no caso de não-apresentação, do

lançamento de ofício pela Receita

Federal. "A multa será objeto de

lançamento de ofício. No caso de

declaração com direito à restituição,
a multa poderá ser deduzida do valor
do imposto a ser restituído", explica.

No caso de declarante não obrigado
à entrega da declaração, caso esta seja
efetuada após 30 de abril, não haverá

a cobrança de multa.

Blumenau receberá neste sábado (5),
a 47a Conferência Distrital do Rotary
Internacional, entidade não

governamental e sem frns lucrativos que
trabalha em programas internacionais

humanitários, educacionais e de
intercâmbio cultural. O evento conta com

o apoio do Blumenau Convention &
Visitors Bureau e será realizado no Parque
Vila Germânica, reunindo cerca de 1.000

. rotarianos de 30 municípios do estado.
O Rotary Clube de Gaspar já garantiu

presença no evento. "É uma oportunidade

para fazermos um balanço do nosso

trabalho, reconhecermos as conquistas e

também perceber onde e como podemos
melhorar", afirma Luciano Bernardi,
presidente do Clube em Gaspar.

Na ocasião, será apresentado um

projeto de alfabetização para jovens e

adultos. Segundo o. governador do distrito
do Rotary de Blumenau e organizador do
evento, Sergio Correa, a iniciativa ressalta
a preocupação da entidade em promover

programas que atendam as necessidades
da comunidade onde o clube participa. "A

falta de educação é a raiz de todos os ,

problemas. Percebemos as várias

dificuldades da área e queremos agregar
valor aos esforços do governo", comenta.
Voluntários serão treinados paradisseminar
o projeto.

Fundado em 1905, hoje o Rotary conta.
commais de 30.000 clubes espalhados pelo
mundo, cerca de 2.200 deles noBrasil. São
mais de ummilhão de associados em quase
duzentos países que compartilham
momentos de companheirismo e de

trabalho voluntário.

Escritura pública eletrônica dimirui uso do papel
A revolução provocadapela Internet certidão já é história em 17 estados

e demais mecanismos virtuais decretou brasileiros, incluindo oDistrito Federal. "Já
o fim do papel em diversos serviços temos tecnologia para fazer uma escritura

prestados nos tabelionatos do país. O eletrônica. Posso 'comprar um imóvel em

advento da escritura pública eletrônica outro estado sem sair de casa e receber o

trouxe à população economia de tempo documento pelo e-mail", explica Ângelo.
e de dinheiro sem abrir mão da Segundo ele, o brasileiro precisa se

segurança e confiabilidade dos adaptar ao meio eletrônico, porque a

documentos.Aafirmação é comprovada população só confia no que está impresso.
pelos tabeliães' Ângelo Volpi Neto, e O serviço do tabelião de notas ficará
Paulo Roberto Gaiger Ferreira.

.

mais desburocratizado, mais simples com
A rotina maçante de percorrer a evolução provocada pela Internet. "Já

cartórios para reconhecer fuma, registrar seria desnecessário o arquivamento em

imóveis ou pedir a segunda via de urna . papel de todas as certidões e documentos.

Esses, aliás, são guardados commaior

segurança, economia e facilidade no

meio eletrônico", confirma Paulo

Roberto. De acordo com ele, o

segmento aguarda a regulamentação
normativa da Corregedoria de São

Paulo para dispensar a guarda dos

documentos em papel. A população
não apenas desconfia da validade de

documentos digitais como teme pela
segurança dos dados gravados. "O
medo é absolutamente infundado
desde a criação do certificado digital",
afirma Paulo.

JORNAL METAS
5 a 8 de Maio de 2007
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Interino

• Operação Moeda Verde - A

Polícia Federal em Santa Catarina

cumpriu 30 mandados de busca e

apreensão e 17 mandados de prisão
temporária, em Florianópolis. A
ação fez parte da Operação Moeda

Verde, da Delegacia de Combate a

Crimes Ambientais e Contra o

Patrimônio Histórico, que investiga
a presença de uma organização
criminosa presente nos poderes
Executivo e Legislativo estaduais.

Segundo a assessoria de imprensa
da Superintendência Regional da
Polícia Federal em Santa Catarina,
foi constatado que órgãos
ambientais facilitavam a construção
de empreendimentos imobiliários

no estado em troca de vantagens
pessoais. Os pedidos de prisão são

,para empresários e funcionários

públicos, além de dois vereadores,
que responderão pelos crimes de
contra o meio ambiente, formação
de quadrilha e contra a

administração pública - tráfico de

influencia, corrupção ativa e

corrupção passiva.

'. Habitação rural - O deputado
Cláudio Vignatti (PT) registrou a

assinatura de novos contratos de

habitação rural, no montante de R$
3,2 milhões a serem aplicados na

construção ou reforma de400 cas<l:s
de agricultores do Oeste
Catarinense. A assinatura faz parte
de uma parceria entre a Caixa
Econômica Federal, Cresol Central
dos estados do Rio Grande do Sul e'
Santa Catarina e também da

Cooperativa da Agricultura
Familiar (Cooperhaf). Ao todo,
segundo Vignatti, os contratos vão

beneficiar mais de 1.200 pessoas da
zona rural de 14 municípios da

região Oeste.

• Produção Industrial - As
indústrias brasileiras produziram
mais em março e fecharam o

primeiro trimestre com uma

expansão de 3,8% na comparação
com o mesmo período do ano

passado, de acordo. com dados

divulgados na sexta-feira (4) pelo
Instituto Brasileiro de Geografia e

Estatística (IBGE). No último mês
do trimestre, a produção industrial
do país ficou 1,2% acima do

registrado em fevereiro, de acordo

com os dados ajustados
sazonalmente. Segundo o IBGE,
este é o sexto mês consecutivo de
alta.

e-mail: art��r.�digitalabc.com.br
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Rural
Rizicultores começam a

colher ressoca do arroz
A colheita da ressaca do arroz

começou a ser feita em Gaspar.
Para OS rizicultores; ela
significa uma renda a mais.

A RESSOCA DO arroz já começou a ser

colhida pelos rizicultores gasparenses no

município. Na localidade de Garuba, no
bairroGasparGrande, as arrozeiras já foram
tomadas pelas máquinas que trabalham a

todo vapor. Conforme explicou o rizicultor
Sérgio Bailer, a ressaca é a segunda
colheita, quando é aproveitado o broto do
arroz, que nasce naturalmente. "Mesmo
nascendo naturalmente, a ressaca precisa
de investimentos, como água e

amassamento da palha", explica Sérgio.
O rizicultor, dono de 28 hectares de

plantação, afirma que a saca da ressaca é
desvalorizada em relação ao preço da
primeira colheita. "Hoje, o mercado está

pagando em tomo de R$ 20,00 pela saca

do produto, ainda não temos prejuízosmas
o preço está muito baixo", lamenta Sérgio.

A colheita de sua plantação, que
começou na quarta-feira (2), deve levar em

Sérgio deve levar uma semana para colher toda a ressoes de sua propriedade

tomo de uma semana, porém o rizicultor
deverá continuar trabalhando na colheita
em outras propriedades. "Prestar este

serviços a outros rizicultores é uma forma
de pagar o investimento que tive com a

minha máquina", explica.
Depois de acabada a colheita da

ressaca, Sérgio afirma que é hora de
começar a limpar os valos, preparar a terra

e colocar água para que em agosto se

comece o plantio da nova safra.
Em Gaspar, cerca de 300 farru1ias

vivem do cultivo do arroz, totalizando
uma área de 3.400 hectares. "Em Gaspar,
o arroz é plantado por tradição porque
temos água e terra propícias", explica o

engenheiro agrônomo, Ronaldir
Knoblauch

"
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Mudas frutíferas
para a comunidade

Com o objetivo de proporcionar à
comunidade uma oportunidade de

adquirir mudas de árvores frutíferas
produzidas em ambiente protegido, com
certificação de qualidade, sanidade
comprovada e por um preço acessível, a
Secretaria Municipal de Agricultura da
Prefeitura de Gaspar, com o apoio da

Epagri, inicia mais uma Campanha de

Distribuição de Mudas frutíferas entre os
meses de maio e junho....

Neste ano aCampanha acontece de 8
de maio até 5 de junho. A entrega das
mudas frutíferas será no dia 14 de junho, '

na Associação dos Funcionários da
Prefeitura de Gaspar.

Mais de 35 espécies foram
selecionadas pela Secretaria de

Agricultura e Epagri para distribuição. O
objetivo este ano é comercializar 1000
mudas. Os preços variam de R$ 3,00 até
R$ 10,00.As pessoas interessadas devem
dirigir-se à Prefeitura Municipal de I

Gaspar, na praça Getúlio Vargas, junto
ao hall de entrada para fazer a sua

solicitação.
"Na escolha das variedades das

plantas, as pessoas devem ter o cuidado
de optar por aquelas climaticamente
adaptadas à nossa região, que é

subtropical" alerta o engenheiro
agrônomo da Secretaria de Agricultura,
Henrique Pires.

De 7 a 10 de agosto de 2007, a cidade
de Pelotas (RS) estará sediando o V

Congresso Brasileiro do Arroz Irrigado e

a XXVII Reunião da Cultura do Arroz
Irrigado. O encontro, que acontece no

Centro de Eventos da Fenadoce irá contar
com uma programação científica em que
acontecerão reuniões de pesquisadores,
técnicos, produtores, estudantes e

interessados no estudo da ciência doArroz
Irrigado, além de palestras, debates,
apresentação de trabalhos de forma oral e
de pôsteres e oficinas tecnológicas.

Este ano o congresso busca avaliar o
presente e pensar o futuro no que diz res
peito ao Arroz Irrigado no Brasil. As ins
crições já foram abertas e podem ser fei
tas pelo site www.sosbai.com.br/

cbai2007.
A programação começa no dia 7 de

agosto às 8h30min com as inscrições e

credenciamento. A palestra de abertura
acontece às 19h30min. Nos dias 8, 9 elO
haverá os painéis tecnológicos e a

programação segue com palestras
nacionais e internacionais.

Nas palestras, serão abordados temas

como genômica comparativa, agricultura
de precisão, impacto das mudanças
climáticas globais sobre o arroz irrigado,
qualidade ambiental na lavoura de arroz,

produtos industrializados de arroz e farelo
de arroz como fonte de biodiesel.

Participam do Congresso palestrantes
do Brasil, Uruguai, Estados Unidos e

Austrália.

A.
12 e 13 de Maio de 2007

PARÓQUIA NOSSA SENHORA.IMACULADA CONCEiÇÃO
A comunidade Nossa Senhora Imaculada Conceição tem a honra de convidar você,

mãe, e sua família, como festeiros da Festa da Padroeira

PROGRAMAÇAo
10105 às 19h - Santa missa com pregação do Padre Miguel Rosselo
11/05 às 19h • Santa missa com pregação de Padre Alcimlr Plllotto
12/05 às 19:30h - Santa missa com pregação do Frei Geraldo Freiberger
INICIO DOS FESTEJOS COM MUITAVARIEDADE
13/05 às 9h - Procissão (rua João José Schmitz) animada pelo Padre João Bachmann.
Em seguida Missa festiva com pregação do Padre João Bachmann.
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'veículos

Para

�
trocar ou

�
estes e

outros
veículos

{/JfJ!IiJ.
3332-0778

RuaAnfiIóquio Nunes Pires, 211
Bairro: RglH1lras - GS$ptJI'fSC

�

, Imóveis-
Vende-se terreno com 650m2, lo
calizado no bairro S. Terezinha,
loteamento Pôr do Sol. Valor R$
aO.OOO,OO.Tratar com Marize -

91797995 ou (47) 3346 1418

Vende-se casa mista 4 qtos, co
zinha, banheiro, sala, 'lavação,
garagem. Terreno cercado fun
dos do Sertão Verde valor
R$32.000. Tratar c/ Zilma ou Cris
- 3332-6469

Compra-se casa próxima ao

centro. Troca-se carro no valor
de R$18.000.Tratar com Vivia -

9134 5545 ou 3332 8910.

Vende-se terreno de 390m2 no

Coloninha, ao lado do terminal
urbano.Valor R$ 15.000. Tratar
com Cleiton pelo telefone 3332
2723 ou cleiton06@ibest.com.br

Vende-se casa de alvenaria com
138 m2 c/ suite, 3 quartos, sala,
cozinha. Terreno com 352 m2. Va
lor R$ 70 mil. Indalécio ou Cida
9141-1728. Rua Narcizio Poffo nº
02, Bairro São Pedro.

Vende-se ou troca-se, terreno
com 600m2, plano. Localizado na

M. Esquerda, próximo à Escola
Vitória Anacleto Cardoso. Valor
R$ 15.000. Aceita-se carro no ne

gócio. Tratar com Andreone ou

Carla, pelo telefone 9609 5902 -

3332 5983 ou 3332 2974

Vende-se terreno com 5.000m2,
casa de 65m2, mais galpão com

60m2. Estrada Geral da Lagoa.
Valor R$ 70.000. Tratar com
Ademir. Telefone para contato
33970926 ou 3338 0151

'«ug�:d,tf2;O:6'1rO.o)1

Vende-se casa de alvenaria com
200m2 construída e mais terreno
com 220m2 para construir. Valor
R$ 110.000. Tratar com Andréa
ou Pedro pelo telefone 3332
3833

Vende-se sítio com pesque-pa
gue, 8 lagoas, 3 quiosques, gran
de pomar, bar e casa. .

Medindo 22.000m2.Valor R$
200.000. Tratar com Julio, pelos
telefones 3327 4908 - 8802 6920
ou 91978585

Vende-se terreno no loteamento
Vila Isabel, no bairro Barracão.
Medindo 12m2 x 27m2. Valor a
combinar. Tratar com Lenilda.
Telefone para contato 8835 8491
ou 9101 3545.

Vende-se Sítio no Gaspar Gran
de, 21.000 m2 com lago e ran

cho. Tratar com Chico pelo tele
fone 3332-3554 ou 9603-8030.

I
Vende-se Palio EDX, 97. Va
lor R$ 7.000 de -entrada, mais
16x de R$ 398. Telefone para
contato - 8832 8998

Veículos

Vende-se Gol 1.000, ano 93,
super corservado. Valor R$
8.700. Tratar pelo telefone
99286377.

Vende-se Gol 98, amarelo, kit
gás, 4 pneus na garantia, mp3
e sub. Valor R$ 17.000. Tratar
com Gilmar - (47)9969 3004 -

33180494

Vende-se Ford Ka 97, comple
to + ar. Valor R$ 12.500. Tratar

.

com Pompeu. Telefone para,
contato 8413 4000

Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos em Geral

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - Gaspar -se

Prata- Oiro • V + Trava t1et.

Vende-se Web Sundow, 05/06,
com 5.000km', praticamente
zerada, revisão feiTa em janei
ro, única dona. Valor R$ 4.300,
ne qcciáve is .Tratar com

Gracieli, pelo telefone 3332
2423 ou

g.zancanella@terra.com.br

Vende-se ou troca-se Golf 1.6

plus, gasolina, 04, ar, direção,
des. traseiro, travas e vidrose
elétricos, ótimo estado.Tratar
com Rudnei, pelo telefone
3391 5675

Vende-se Gol G3, ano 03,
4pts. Valor R$22.500 a vista ou

R$ 10.500 de entrada + 30x de
R$ 600. Trata com Jean ou

Geovane pelo telefone 3332
8847 ou

jean.marascki@circulo.com.br

Vende-se Jeep ano 64, 4x4 e

reduzida, 4 pneus novos. Va
lor R$ 8.000. Tratar com Pedro
- (47) 9135 0121 ou 3332 3073

Vende-se ou troca-se Passat,
cor branca, ano 75, 1.5, com

saias, insulfilm, rodas de liga
leve, bom estado de, conserva

ção. Valor R$ 2.500. Tratar
com Elton, pelo telefone 9942
7742 ou

elton.becker@plasvale.com.br

Vende-se CB 450, motor na

garantia, toda revisada, ano

86. Valor R$ 5.800. Telefone
para contato 8839 4772.

Vende-se caminhão Mercedes
Benz 1113, ano 83, turbinado,
direção hidráulica, mb 1938ZF,
pneus 1.000 novos, ótimo es

tado de conservação. Chassi

para baú ou carroceria de 10,0
ou 11 m. Tratar pelo telefone
3332 1511.

r Diversos
Vendem-se manequins para
loja.valor a combinar. Tele
fone para contato 3332

1474, tratar com Scheila

Vende-se amplificador para Iguitarra, Meteoro Atomic
Drive 50, auto-falante de

12",2 canais (clean e drive),
50 watts Rms, e efeito de
reverb.Tratar com

Alexandra, pelo telefone
9154 6708 ou

alex @ meqactassi.com.br

.. '" . � .. .. .
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Cinza • Completo

Vende-se ou troca-se,
filmadora Sony com tripé, em

ótimo estado ou troco por som
automotivo. Valor R$ 'SOO.Tra
tar com Valmor ou Carlos - 3332
3376 ou

crdsouza@terra.com.br

Vende-se amplificador
Marshall, MG 250 - 100 watts

RMS, novo.Valor R$ 2.100,
negociáveis.Tratar com Eduar

do, pelo telefone 9948 2250.

Vende-se ou troca-se prensa
para transfers, PTP 900 Mogk,
seminova mesa 80 cm x 110

cm, preço base de R$
6.500.Tratar com Rosana -

8412 0722 ou

rosana_raulino@brturbo.com.br

Vende-se máquina reta
eletrónica marca Proteks, semi
nova. Preço a combinar. Tele
fone para contato 3318-0007,
tratar com Joseli ou Antônio.

Vende-se ou troca-se pente de
memória Ram, DOR 1 GB,
PC3200, 400 MHz. Valor R$
200 aceita-se proposta.Tratar
com Ivan, pelo telefone-3332
7869 ou

i.yanzinho@hotmail.com

Vende-se bagageiro para
Twister, semi-novo. Valor R$
50. Tratar com Rudnei - 9943
9753

Vende-se computador K6500
com leitor e gravador de CD,
288 RAM. Valor R$ 600.
Tratar com Carlos, pelo telefo-
ne 9155 8904 ou·

carlosergipi@pop.com.br

I

Vende-se monitor LG 21 OI, pre
to, tela semiplana. Valor R$
200. Tratar com Rômulo, tele
fone para contato 3332 3407 ou

romuI043@hotmail.com

Cor
Branca
Azul

Vende-se impressora HP

Deskjet F300. Valor R$ 200.
Tratar com Mara

marinhaj@terra.com.br

Em re os

Live Informática, serviços de

manutenção, vendas de micro
novos e fazemos um upgrade em
sua máquina fraquinha.Ótimos
Preços. Ligue e confira.Tratar
com Diego - 88335677 ou

diegofacchetti@hotmail.com

Modelo
AudiA3
Audi A3 TETO 1.8 ASP
Corsa Sedan Millleniun 1.0
Courier 1.6

,

Fiorino Pick-Up Working
Goll.O

Xsara Picasso 2.0
Polo Classic

2
4 Branco
4 Prata
4 Verde

G
G
G
G

-OFERTA ESPECIAL!
Twister 05 - Prata - 9000 km: R$ 7.800

Seu computador travou? Quer
fazer um upgrade ? Faça um or

çamento sem

compromisso.Tratar com Adriano
- 33973364 ou 8826$143

Precisa-se de constureira para
overlok, com experiência.Tratar
com Juliana - 9993 8742

Procura-se emprego como do
méstica ou babá que possa resi
dir na casa. Telefone para con

tato 9606 0112, tratar com

Alcinéia.

MICROLlNS DE GASPAR
CONTRATA.Gerente Comerci
ai,
Dinâmico. Liderança de equipe.
Interessados comparecer à
Rua São José, 375. Tratar com
Nazarete Borderes, 3332 5949
ou encaminahmentogaspar
@yahoo.com.br

Assine o

.Jornal Metas.

Ligue Já,
3332�1620

Ofereço-me para cortar friso

para confecções, possuo má

quina com 5 facas, valor R$1.00
por quilo.Telefone para contato

84065817, tratar com Rosilene

1,*1'
Centro· Gaspar

DISK TAXI 24 HORAS
Fones: cf Wanderley

9916.7847 • 9117.3225

I
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-Esporte
CPV sedia 5° etapa do
Catarinense de' parapente
0"

"

_

> Direto ao Assunto

Céu gasparense será colorido
nesse final de semana por
pilotos de parapente que
disputarão mais uma etapa do

Campeonato Catarinense.

ACONTECE HOJE (5) e amanhã (6), no
Morro Pelado, localidade Bom Jesus, a sa
etapa do Campeonato Catarinense de
Parapente. A competição será realizada no
Clube de Parapente do Vale e contará com
cerca de 100 pilotos que disputarão três

categorias (Open - profissional, Serial e
Ascendente - Iniciante). O céu de Gaspar
será invadidoporpilotos de SantaCatarina,
São Paulo, Paraná, Rio Grande do Sul e 12

gasparenses, que prometem um grande
espetáculo.

Na ocasião haverá a inauguração de uma
ampliação do clube que homenageará o ex
piloto Ciro Beduschi (In memoriam), que
foi um dos percursores do vôo livre em

Gaspar. Entre as inovações do evento a

Mitsubishi fará exposição de veículos no

Doze gasparenses representarão a cidade na etapa do estadual de parapente

local, a Village Fisio colocará uma tenda
demassageme aSulvimes fará adecoração
do local. Quem quiser se aventurar em um

vôo duplo, as escolas Pégasus, Tribo do
Vento, No Ar e Aeroventura estarão

GASPARENSES PRESTIGIAM TORNEIO 1° DE MAIO
,

-

Foi um sucesso o 42°
Torneio IOde Maio de
Futebolque aconteceu no
estádio Carlos Barbosa
Fontes, na última terça
feira (I"). Foram 40

partidas disputadaspor24
equipes. Sagrou-se
campeã do torneio

-

a

equipe da Sangos
Malhas/Agromaxion e

em segundo lugar ficou o
time do VÔ Bráulio.

Segundo os

organizadores cerca de
6.000 pessoas

participaram do evento. Na ocasião também Erckmann - Gaspar
correu uma rifa que teve como ganhadores: 30 Prêmio - 099.095 - R$ 1.500 -

rPrêmio-163.337-R$3.ooo-Orlando Francisco Alves- Gaspar
.

Saulo dos Anjos -Gaspar 40Prêmio - 133.893 - R$ 1.000 - Ema
20Prêmio -137.699-R$ 2.000 - Ademir M. Araldi - Gaspar

� ;
,

O capitão Lulu recebeu o troféu de campeão do torneio

,

RADIO SENTINELA DO VALE

�'
RSV A RÁDIO QUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

� (47) 3332-0783

1460 KHZ - 2.500 WATTS

WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR

disponibilizando no local instrutores
credenciados.

A entrada, para quem for assistir é

gratuita e é um ótimo programa para a

família no final de semana.

Bela Vista sedia,
encontro de tenistas

Começou ontem (4) e segue até
domingo (6) 10 Encontro deTreinamentos
organizado pelaFederação Catarinense de
Tênis, que está acontecendo noBelaVista
Country Club, em Gaspar. Foram
convocados 32 atletas da categoria
Infanto-juvenil para participar de treinos
e integração em equipe, com vistas ao

amadurecimento dos atletas para a

campanha em busca do título brasileiro
na competição Interfederações.

O evento é uma iniciativa do
Departamento de Desenvolvimento,
coordenado pelos técnicos Adriano
Sartori, Gonçalo Fischer e Ricardo
Schlachter. A preparação física será
coordenada porMarkCaldeira, e contará
com a participação de Narciso Franco.

JORNAL METAS
5 a 8 de Maio de 200

D�IS llêIl'l'OO
Por Alexandre Melo

"É a melhor temporada de minha
carreira, mas não acho que já atingi. o
topo. Sei que ainda posso melhorar e

aprender muito".
melosilva@terra.com,br

• BEC - O Blumenau Esporte Clube
(BEC) também, fará parte das

reportagens que a TV Globo está

gravando sobre clubes extintos (!J,lie não
perderam suas torcidas. Esses torcedores
merecem destaque pela perseverança

• Tupi 1- A gurizada do Clube
Atlético Tupi joga em casa nesse

domingo (6) pela Taça Jornal de
Pomerode, contra aArtex deBlumenau.
As três equipes pré-mirim, mirim e

infantil defendem a liderança nas três

categorias. Mais uma oportunidade do

gasparense prestigiar o time da cidade
no estádio Carlos Barbosa Fontes.

• Tupi II - Mesmo se perder os
pontos pela escalação irregular de

jogadores na partida de estréia, o Tupi
vencendo domingo continuará com

chances de classificação para a final do
Catarinense Não Profissional. Ainda
mais semantiver obom desempenho que
vem apresentando.

• Cariocão - Amanhã (6) oMaracanã
vai tremer com a final do Campeonato
Estadual. No primeiro jogo ficou tudo
igual. Napartida decisiva, vantagempara
o Flamengo no aspecto emocional pela
reação após estar perdendopor 2 a O para
o Botafogo.

• Catarinão - OCriciúma, ameaçado
de perderomando de campo do segundo
jogo das finais do Campeonato
Catarinense, conseguiu no Tribunal de
Justiça Desportiva o direito de disputar
o jogo de volta contra a Chapecoense,
no estádio Heriberto Hulse. Com apoio
da torcida tem chances de vencer no

tempo normal e na prorrogação para
conquistar mais um título catarinense.

• O que disse

Kaká, meia doMilan da Itália, sobre
seu desempenho nesta temporada após
ajudar o seu clube a chegar à final da
Liga dos Campeões da Europa.

�onorização
ir 33322402

9101 2416/91368141

Rua da Glória,426 - CO'loi1lnha' (Rüa Pref Léoí:>0'Id6' Schram'm)
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Gaspar, sábado 5 a terça-feira 8 de Maio de 2�007
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GINÁSTICA ARTÍSTICA Antigüidade, a modalidade ganhou sua

formamodema pelas mãos do professor
alemão Friedrick Ludwig Jahn, que
formulou regras e aparelhos, e abriu o

primeiro campo de ginástica de Berlim,
em 1811. Na ginástica artística, a

competição pode ser individual ou por

equipes, sendo aberta a homens, que
disputam seis provas (salto, cavalo,
argolas, barra fixa, paralelas e solo); e

mulheres, que disputam quatro provas
(salto, trave, paralelas e solo). O objetivo

Primeira aparição nos Jogos Pan

americanos: 1951

UM DOS
ESPORTES que mais
atrai a atenção. do

público em Jogos Pan
americanos é a

ginástica artística.
Praticada pelo menos desde a

GASPARENSE PARTICIPA DO RALLY MITSUBISHI

Luciano fará sua segunda prova no rally de velocidade

O piloto gasparense Luciano

Wanzuitt e o navegador blumenauense
Renan Pamplona Medeiros irão a

Londrina disputar a 2á etapa do Rally
de velocidade Mitsubishi Cup, que
acontece hoje (5) na cidade paranaense.

Serão cerca de 30 km a serem

percorridos a bordo de um Mitsubishi
TR 4, onde a dupla necessita fazer em

menor tempo o percurso.
Na última etapa, em Taubaté (SP) a

dupla chegou na l7a colocação e espera
melhorar a colocação na disputa de hoje.

Esse é o primeiro ano que o

gasparense está disputando o CTOSS

country de velocidade, até ano passado
ele competia na modalidade
regularidade.

é conseguir a

melhor nota na

avaliação dos juízes,
que avaliam o grau de
dÍficuldade dosmovimentos

e a execução. Para obter pontos extras, o
ginasta deve acrescentar outros

elementos além daqueles obrigatórios
para todos os aparelhos.

Local: Arena Multiuso do Rio

Federação Internacional: www.fig
gymnastics. com

Tupi defende
invencibilidade

OClubeAtléticoTupi volta a campo
nesse domingo (6) com a difícil tarefa
de vencer o Catarinense, em Vitor

Meirelles, pelo Campeonato
Catarinense de Futebol Não

Profissional. O time permanece invicto
na competição, somando três vitórias.

Depois desse jogo restará apenas uma

partida para o Tupi garantir a vaga na

fase estadual da competição.
.

A boa notícia para o time é a volta

do atacante Chapecó no lugar de

Cigano. Ele não atuou naúltimapartida
devido aproblemas familiares,mas está
garantido pelo técnico Ciro à frente da

equipe nessa partida. Atíiretoria ainda

aguarda o julgamento na Federação
Catarinense de Futebol, referente à

escalação irregular de jogadores tia

partida de e�tréia contra o Poço Fundo.
Caso venha ser punido o clube perderá
seis pontos, mas vencendo domingo
continua nabrigapela classificação para
a final da chave do Vale do ltajaí.

www.jomaltr_zetas.com.br

Mín. Máx.

Sábado
1 2 °

Domingo
170 280

Segunda
6° 23°

Terça
140 210
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